
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 

☆お願い☆ 

ベルマーク活動として、今年度も引き続き、キャノンと 
エプソンの使用済みインクカートリッジ・トナーカート 
リッジ（ともに純正）を集めます。事務室へ届けていただけると助か
ります。 
 これまで集めたインクカートリッジ等は、7/１５現在で 30,992
円分の商品と交換できる状況です。児童の活動に役立つ物品に換えた
いと考えています。御協力、よろしくお願いします。 

１学期 大変お世話になりました！ 

なっての 
 慌ただしい１学期も、残りわずかとなりました。この１学期は、新型コロナウイルス感染症

への対策を講じながら、多くの活動を行うことができました。児童の学習支援や学校の環境整

備等に御協力いただき、ありがとうございました。 

 今後も様々なことに取り組んでいきますので、御支援よろしくお願いします。 

３年 自転車教室 
長門警察署の皆様 

４年 水辺の教室（深川川） 
長門市役所 生活環境課の皆様 

５年 田植え見学 
藤中 山下 様 

５年 バケツ稲植え 
ＪＡ深川支所の皆様 

日本文化クラブ 書道 
山本春渓 様 上田真子 様 

外庭そうじ 
地域・保護者の皆様 

外庭そうじは、毎月第２火曜日

の１３：４０から行っていま

す！御協力いただける方は、ぜ

ひお越しください。 

６年 租税教室        
長門法人会の皆様 

深川寺子屋 
寺子屋指導者の皆様 

６年 ナップザック作り 
ちくちくクラブ・キルトサークルゆうの皆様 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校生活で一番長い時間を占めるのは授業です。したがって、学校で一番大事にすべき

は日々の授業です。学校では、教員の授業力を高めるために、授業の計画（学習指導案）

を立てて、お互いの授業を公開し協議する授業研究を行っています。 

７月６日（水）の授業研究に学校運営協議会の委員の皆さんに参加していただきました。

今回公開した授業は、３年生の学級会です。「１学期の成長集会をしよう」という議題につ

いて、会の進行から計時、黒板・ノートの記録など、全て子どもたちが行いました。 

話合いでは、子どもたちから、 

・１学期にみんなでがんばって成功させたソーランをもう１回やりたい。 

・みんなが楽しめるように、苦手な人がいることや、勝ち負けがあるものはしない。 

・２年生の時にも一番楽しかったから、○○をやったらいい。 

など、みんなで１学期の成長を祝いたいという気持ちのあふれる発言がたくさん出ました。 

ご参観いただいた委員の皆さんからは、このようなご意見をいただきました。 

・子どもたちがとても伸び伸びしていて生き生きしていた。 

・地域行事で見る時とはまた違う、子どもの姿を見ることができた。 

・昔の先生とイメージが大きく変わった。 

・学級づくりがとてもしっかりしている。教師の子どもの承認の仕方がとてもよい。 

・先生の資料がとてもていねいに作られていてびっくりした。 

 

 ふだんから、地域での子どもの姿を知ってい

らっしゃる方ならではのご意見は、教員にとっ

て、とても新鮮で、勉強になるものでした。 

貴重なご意見を励みに、今後とも研鑽を続け

ていきたいと思います。 

 


